
BARRACCO ANNA 

Sono una psicoterapeuta a orientamento psicoanalitico. Mi sono occupata per molti 

anni di politica professionale, perché credo che le istituzioni della professione (Ordine, 

Enpap) siano volani importanti entro cui far crescere la comunità professionale, 

avvicinando la professione alla società, ma anche creando una rete solidale e 

sinergica fra Colleghi, che ci renda più consapevoli e assertivi, più capaci quindi di 

metterci a disposizione della società civile. L'enpap può fare molto se mostra al 

governo e ai ministeri vigilanti come una comunità solidale può superare le storture di 

un sistema ingiusto e cercare di ritrovare una sintonia fra le generazioni. 

https://previdenzaesolidarieta.net/ 
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